



No. 0024-OJK/AR-CS/VI/2022
Jakarta, 03 Juni 2022

Kepada Yth:
Otoritas Jasa Keuangan
Gedung Sumitro Djojohadikusumo
Jl. Lapangan Banteng Timur No.2-4
Jakarta 10710

U.p. : Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal

**Perihal : Pemberitahuan Rencana Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan dan
Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa PT Atlas Resources Tbk
("Perseroan")**

Dengan hormat,

Menunjuk kepada Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 15/POJK.04/2020 Tentang Rencana dan Penyelenggaraan Rapat Umum Pemegang Saham Perusahaan Terbuka, (POJK No.15/2020), bersama ini kami beritahukan rencana Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan ("**RUPST**") dan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa ("**RUPSLB**") Perseroan yang akan diselenggarakan pada:

Hari/Tanggal : Selasa/19 Juli 2022
Waktu : Pukul 10.00 WIB - selesai
Tempat : Kantor Operasional Perseroan
Jl. Kemang Raya No.43, Jakarta Selatan, 12730
Agenda RUPST :

1. Persetujuan dan pengesahan Laporan Tahunan tahun buku 2021 dan Laporan Keuangan yang telah diaudit untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2021 serta pemberian pembebasan dan pelunasan tanggung jawab (*acquit et de charge*) sepenuhnya kepada seluruh anggota Dewan Komisaris dan Direksi Perseroan atas tindakan pengawasan dan pengurusan yang dilakukan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2021;
2. Penetapan penggunaan Laba Bersih Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2021;
3. Persetujuan penunjukkan Akuntan Publik untuk melakukan audit atas Laporan Keuangan Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2022;
4. Penetapan Remunerasi dan Fasilitas Lain untuk Dewan Komisaris dan Direksi.



Agenda RUPSLB :

1. Persetujuan penerbitan saham melalui Penambahan Modal Tanpa Menerbitkan Hak Memesan Efek Terlebih Dahulu (PMTHMETD) sebagaimana dimaksud dalam Peraturan Otoritas Jasa Keuangan No.32/POJK.04/2015 tentang penambahan modal perusahaan terbuka dengan memberikan hak memesan efek terlebih dahulu sebagaimana yang telah diubah oleh Peraturan Otoritas Jasa Keuangan No. 14/POJK.04/2019 tentang perubahan atas Peraturan Otoritas Jasa Keuangan No.32/POJK.04/2015 tentang penambahan modal perusahaan terbuka dengan memberikan hak memesan efek terlebih dahulu, untuk penerbitan saham kepada Investor serta perubahan ketentuan Pasal 4 ayat (2) Anggaran Dasar Perseroan mengenai modal ditempatkan dan disetor sehubungan dengan PMTHMETD Perseroan.

Pemegang Saham yang berhak menghadiri RUPST dan RUPSLB adalah Pemegang Saham yang tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan pada tanggal 24 Juni 2022 dan atau pemegang saldo saham Perseroan pada sub rekening efek PT Kustodian Sentral Efek Indonesia pada penutupan perdagangan saham di Bursa Efek Indonesia pada tanggal 24 Juni 2022.

Pelaksanaan RUPST dan RUPSLB akan dilaksanakan secara hybrid/electronic dengan menggunakan Electronic General Meeting System yang disediakan PT Kustodian Sentral Efek Indonesia (KSEI) (e.EASY.KSEI) sesuai dengan ketentuan perundang-undangan yang berlaku.

Sesuai dengan ketentuan dalam Peraturan OJK No 15/2020, Pengumuman dan Pemanggilan kepada Pemegang Saham akan dilaksanakan masing-masing pada tanggal 10 Juni 2022 dan 27 Juni 2022 melalui:

- i. Situs web Bursa Efek Indonesia; dan
- ii. Situs web Perseroan.
- iii. eEASY KSEI

bahwa akan diselenggarakan RUPST dan RUPSLB Perseroan sebagaimana disebut di atas.

Demikian pemberitahuan ini kami sampaikan. Atas perhatiannya, kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,
PT Atlas Resources Tbk

Andre Abdi
Presiden Direktur

Tembusan: Direksi PT Bursa Efek Indonesia